



Le service a été présidé par le P. Rafał Szewdowicz de Szczecin. KAROLINA PAWŁOWSKA / PHOTO INVITÉE

Combinant les traditions de l'Orient et de l'Occident, les fidèles ont rendu hommage à l'un des saints les plus populaires en chantant l'Acatliste.

Un ancien hymne louant sa vie et ses mérites devant Dieu a été chanté le jour de la fête de Saint-Nicolas sur la colline sainte de Polanowska.

– Dans l'Église d'Orient, c'est un saint extrêmement populaire. C'est dans toutes les églises orthodoxes que vous visitez. Dans la tradition occidentale, il a été réduit à la coutume de s'offrir des cadeaux, et n'est plus tenu dans une telle révérence et un tel respect. Les orthodoxes ont très souvent recours à son aide, car les effets de cette intercession apparaissent immédiatement et ce n'est pas sans raison qu'on l'appelle un faiseur de miracles – dit Elena

Synak, une habitante de Słupsk de l'église orthodoxe des Saints-Apôtres Pierre et Paul, dans le cœur de laquelle est apparue l'idée du service sur la Sainte Montagne de Polanowska.

Elle en a infecté le père Janusz Jedryszek, à la demande duquel elle avait écrit une icône de saint Nicolas pour l'ermitage de Święta Góra, et le Dr Łukasz Bilski, chef de la chorale Exsultet de Słupsk, qui servait quotidiennement dans la paroisse catholique romaine de Saint-Jean-de-Cantius.

« Qu'est-ce que ce monde a fait au Père Noël ? » Ce n'est pas un livreur de cadeaux ou un nain surdimensionné. Même en ce qui concerne la Poméranie, des églises confiées aux soins de ce saint ont été érigées à chaque pas. Ce n'est pas pour rien que ce patronage est apparu si souvent. C'était un grand évêque qui s'occupait et défendait l'orthodoxie catholique ! – Le P. Jedryszek se fâche, nous encourage à connaître la biographie du hiérarque de Myre, l'avocat des marins, des paysans, des pauvres, des jeunes filles en fuite.

Un acte en l'honneur de Saint-Nicolas

KOSZALIN INVITÉ



<https://youtu.be/K4l4qBbxqK4>

L'hymne chanté est une invitation à en apprendre davantage sur la vie du saint. Non pas en tant qu'élève de rennes du cercle polaire arctique de la culture populaire portant un peignoir rouge, mais en tant que théologien, défenseur de la foi, évêque, faiseur de miracles.

– Chaque acathiste est un résumé de la vie du saint, habillé de poésie. Mais il s'agit d'une histoire théologique, parce que nous la regardons du point de vue des fruits de sa vie – admet le père Rafał Szwedowicz, prêtre orthodoxe de Szczecin, qui a présidé l'office. – Saint Ephrem avait l'habitude de dire que la grande théologie doit être pratiquée par le chant. Il est alors plus facile pour elle d'atteindre le cœur, elle se transforme en images qui fonctionnent au niveau de l'intellect – ajoute-t-il.



Les fidèles ont été aidés dans la prière par la chorale Exsultet de Słupsk. KAROLINA PAWŁOWSKA /PHOTO INVITÉE

Les fidèles ont été assistés dans la prière par des chanteurs de la chorale Exsultet de Słupsk.

Plus d'informations sur l'événement sur la montagne sacrée de Polanowska dans le 50e numéro de l'édition papier de l'"Invité Koszalin-Kolobrzeg » et dans l'édition électronique.

[Raduj się Mikołaju, wielki cudotwórco! \(gosc.pl\)](http://gosc.pl)